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ciao tutti mi chiamo fracesc, ho trovato molto int. di tutto cio che c’e in
questo sito. intorno a me ho sia parenti e famiglie di tdg. e non mi
hanno mai fatto lavaggi di cervello, leggo quasi puntualmente le loro
riviste ci sono cose che condivido e altre no, il  punto di quello che
volevo dire e questo e spero che rifletiate su cio che scrivo, non sarebbe
meglio avere un mondo con piu tdg, buddisti , evangelisti ho altre sette
religiose, invece di ladri assasini dittatori spacciatori ecc

Sarebbe molto meglio avere al mondo cristiani che si attengono alla Parola di Dio.
Perchè non tutte le strade portano a Dio. Non credere, rapinatori e assassinatori
esistono dappertutto e in ogni religione, anche nei Testimoni di Geova, che vivono
in un mondo ipocrita. Esistono in ogni ambito. Non dobbiamo credere che perchè
una persona si dichiara “cristiana” faccia del bene. Basta anche guardare i preti
pedofili nel cattolicesimo o i pastori protestanti truffatori. I religiosi  non sono
garanzia di attuazione del bene.
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